



Fédération Autonome de l'Éducation Nationale

L'AUTRE SYNDICALISME



Le bilan des nouveaux comités techniques est accablant : le fonctionnement du système éducatif est englué dans la cogestion entre le pouvoir politique et les organisations syndicales majoritaires.

Le pseudo dialogue social et les petits arrangements s'effectuent au détriment des personnels.

Le niveau des élèves continue de baisser malgré les tentatives de camouflage de la « refondation Peillon ».



Sages

NOS VALEURS, NOS ENGAGEMENTS

Fidèle à ses valeurs, la FAEN s'engage pour :

- Défendre l'École Républicaine, la laïcité ;
- Agir en faveur du développement des services publics qui garantissent l'équité entre les citoyens ;
- Préserver le caractère national du système éducatif, gage d'égalité entre les élèves et les territoires ;
- Développer un syndicalisme indépendant du pouvoir politique et des groupes de pression n'ayant de comptes à rendre qu'aux personnels qu'il représente.



Pour être Républicaine, l'École doit rester exigeante, prendre en charge tous les élèves, ceux qui ont des difficultés comme ceux qui n'en ont pas afin de conduire chacun d'eux au maximum de ses possibilités.

Pour devenir réalité, l'égalité des chances doit se construire jour après jour par la transmission de savoirs et de savoir-faire, par la protection des plus faibles grâce à une lutte déterminée contre toutes les formes de violence.

Le système éducatif doit retrouver son rôle d'ascenseur social.

CONTRE

La « refondation » Peillon et les nouveaux rythmes scolaires.

Le socle commun de compétences pas ou mal définies et l'école du socle.

Le collège unique devenu uniforme.

L'abaissement des exigences et la dévalorisation des diplômes.

L'empilement des missions diverses, des tâches multiples et la réunionite.

POUR

Le développement de la liberté pédagogique.

Une véritable priorité donnée aux apprentissages fondamentaux à l'école primaire.

La diversification des voies de formation au collège.

Conserver au bac son caractère d'examen national terminal.

La valorisation des voies technologiques et professionnelles.

VALORISER LES METIERS REVALORISER LES PERSONNELS

Depuis plus de 10 ans les gouvernements successifs ont cherché à affaiblir nos statuts jugés trop protecteurs, à réaliser des économies sur les salaires des personnels.

Résultat les jeunes diplômés se détournent des métiers de l'enseignement. Ça suffit !

CONTRE

La remise en cause de nos statuts.

L'aggravation des conditions de travail et d'enseignement.

Le blocage des salaires et la baisse continue du pouvoir d'achat.

La dévalorisation morale et sociale de nos professions.

Le développement du stress et des risques psychosociaux.

POUR

Le rétablissement de l'autorité.

La diminution des effectifs des classes.

L'amélioration des déroulements de carrière, de la formation initiale et continue.

La reconnaissance du rôle des personnels administratifs et des contractuels.

La revalorisation indiciaire de toutes les catégories.

Le véritable changement pour les personnels serait la présence du syndicalisme indépendant dans toutes les instances de concertation.

Pour élire de véritables représentants du personnel, votez

